
Réunion bureau fibr’ethik – collectif On s’y met  
du 22/05/20 18-20h 
 
Présents : 

- Colette Dinahet 
- Philippe Jauffret 
- Marc Veillerot 
- Ghislaine Favre Novel 
- Barnabé Achard 
- David Chabanol 

 
Présentation de l’historique du collectif : 

Plusieurs réunions 
Proposition à liste municipale 
Idée fête de la transition 
2 réunions pour mieux définir les objectifs du collectif et les contours de cette fête. 

 
Fibr’ethik (nom depuis 2 ans, avant régie de territoire) 
Recherche bénévoles, adhérents. 
Implantation SPA mais rayonnement très territorial cœur de Savoie (recrutement, travaux). 
Maire SPA soutient mais pas forcément moteur. Rémi St Germain le + moteur dans ces thématiques. 
Cœur de Savoie très moteur sur le projet de ressourcerie. 
Conseil départemental apporte son soutien. 
 
2020 : inauguration recyclerie + fête des 10 ans. 
Bernard Reverdy moteur à l’époque. 
Recyclerie : projet de longue date. (Essai association avec aire de récup à Pontcharra) 
Label « Territoire 0 chomeur de longue durée »  
Comité local pour l’emploi et la formation.  
Embauche contrat aidé pour finaliser le projet. 
Société omeva a décidé de vendre ses bâtiments à la com-com. 
Initialement ouverture prévue juin 2020. 
Objectif actuel : ouverture début septembre. 
Couplage avec fête des 10 ans de la régie. 
 
2 conditions pour fibr’ethik : 

- 26 Septembre : 
- A la recyclerie 

 
Date : plutôt le 26/09/2020 

Invitation avec notezydonc des personnes incontournables pour fibr’ethik : 
- Christiane brunet 
- Jean françois duc 
- Béatrice Santait 
- Emilie Bonnivard 

Leur demander : 
1 etre présent 
2 participer, intervenir, prendre la parole ? 

Philippe Jauffret s’occupe rapidement de les solliciter à cette date. 
 
Lieu 
Jauge recyclerie ? 
Si beau temps : 300/400 personnes 
+ Chapiteaux (voir avec les indiens ? Commune SPA ? Fréterive ?) 
Future ressourcerie accessible depuis le lac (portillon à défricher). 
 
 



Communication 
2 encadrants couture : une spécialisée production, l’autre technico-commercial (Lucile Galtier). 
 
Pas évident de combiner les différentes identités. 
 
Chacun doit définir ses enjeux/besoins/envies : 

- On s’y met 
- Partageraie 
- Fibr’ethik : faire connaître la recyclerie, rendre visible fibr’ethik  

 
La communication dépendra des contenus de la journée. 
 
Le gros de la communication dépendra du noyau commun. Chaque association pourra aussi 
communiquer en plus à sa façon. 
 
Base : inauguration recyclerie. 
 
Organisation de la préparation. 

Contraintes fibr’ethik : 
CA le 27/05/20 avec arrêt des comptes. 
Prochaine réunion de bureau fibr’ethik : 3/6/20. 
AG le 18/06/20. 

 
Prochaine réunion : 9 juin 2020 (18h) probablement à la recyclerie. 
Objectifs : 
 
Construction organisation : 

- Définition besoins : logistique, animation, communication, recherche partenaire, coordination de 
l’ensemble. 

- Qui s’occupe de quoi ? 
- Trouver une appellation 
Par commission : 
- Esquisse affiche communication 
- Liste des ateliers, esquisse d’un programme. 
- Budget : besoins et ressources potentielles (voir Bernard reverdy à ce sujet). 

 
Prochaine réunion dans la future recyclerie ? Pourquoi pas si les travaux ont avancés comme prévu. 
 
Coordination : partage entre fibr’ethik et le collectif. Pour l’instant de fait Barnabé et David sont plus 
impliqués et peuvent coordonner au nom du collectif. 
 
Questions diverses : 

 
Concert : envisager rémunération si intervenants pro.  
Ou sons du lac ? 
 
Participation partageraie ? 
 
Atelier vélobricolade de roue libre montmélian possible. (habituellement 4 vélobricolades/mois). 
 
   


